

Curriculum vitae

Dr. med. Dr. rer. nat. Dipl. Biologe Carsten Köhler

Im Rheinland geboren und aufgewachsen; Studium der Biologie (Köln / Tübingen) und Humanmedizin (Tübingen); Promotion zum Dr. med. (2004) und zum Dr. rer. nat. (2010) an der Eberhard Karls Universität Tübingen; von 2000 bis 2008 Implementierung und Leitung des Büros für Auslandsangelegenheiten der Medizinischen Fakultät der Universität Tübingen; seit 2006 am Institut für Tropenmedizin, Reisemedizin und Humanparasitologie der Universität Tübingen tätig; dort seit 2009 Leitung des Kompetenzzentrums Tropenmedizin Baden-Württemberg; Forschungs- und Ausbildungszeiten in Gabun, Kenia, den Niederlanden, Österreich und Togo.

Carsten Köhler ist ordentliches Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Tropenmedizin und Internationale Gesundheit e.V. (DTG; www.dtg.org) und der Österreichischen Gesellschaft für Tropenmedizin, Parasitologie und Migrationsmedizin (ÖGTPM) sowie berufenes Mitglied des Deutschen Instituts für Ärztliche Mission e.V. (DIFÄM).

Seit Herbst 2016 ist Carsten Köhler 1. Vorsitzender der Deutschen Gesellschaft für Tropenmedizin und Internationale Gesundheit e.V. (DTG). Zudem ist er Gründungsmitglied und wissenschaftlicher Vorstand im Deutschen Netzwerk gegen vernachlässigte Tropenkrankheiten (DNTDs; www.dntds.de) e.V..

2017 wurde er gemeinsam mit Professor Dr. Peter Kremsner mit dem Memento-Forschungspreis für vernachlässigte Krankheiten für sein Engagement im Bereich der Therapieverbesserung bei schwerer Erkrankung an Malaria ausgezeichnet.

English version

Carsten Köhler, born and raised in the Rhineland, Germany; Studies of biology (Cologne / Tübingen) and medicine (Tübingen); Ph.D. at the Eberhard Karls Universität Tübingen; Research and training periods in Gabon, Kenya, the Netherlands, Austria and Togo; from 2000 to 2008 implementation and management of the International Relations Office at the Medical Faculty of the University of Tübingen; since 2006 employed at the Institute for Tropical Medicine, Travel Medicine and Human Parasitology at the University of Tübingen; since 2009 Head of the Center of Excellence of Tropical Medicine at the University of Tübingen, Baden-Württemberg, Germany.

Carsten Köhler is a full member of the German Society for Tropical Medicine and International Health (DTG) and the Austrian Society for Tropical Medicine, Parasitology and Migration Medicine (ÖGTPM), as well as an appointed member of the German Institute for Medical Mission (DIFÄM).

Since autumn 2016, Carsten Köhler has been President of the German Society for Tropical Medicine and International Health (DTG) e.V. He is also a founding member and Member of the Board of the German Network against Neglected Tropical Diseases (DNTDs) e.V.

In 2017 together with Professor Dr. Peter Kremsner, Carsten Köhler was awarded the Memento Research Prize for Neglected Diseases, for his commitment to improving therapy in cases of severe malaria disease.